

Málaga 1 de Abril de 2004

Ref: Otras comunicaciones

Muy Sres. Nuestros:

Toda vez que nuestra entidad tiene títulos admitidos a cotización, les adjuntamos nota de prensa en relación con la compra de 2.704.647 acciones de IBERDROLA, que junto con las actualmente en cartera, alcanza un 0,50 % del Capital Social de la misma. La inversión asciende a un importe global de 71,33 M. de Euros.

Atentamente

Frdó.: Antonio López López
Director División Financiera



Unicaja

UNICAJA SE INCORPORA AL ACCIONARIADO DE IBERDROLA

La Caja de ahorros se convierte en la entidad financiera de referencia para la compañía eléctrica en la Comunidad Andaluza

Jueves, 1 de Abril de 2004

Unicaja ha adquirido un 0,5% del capital de Iberdrola. La entidad financiera anuncia, asimismo, que tiene la intención de aumentar progresivamente esta participación.

Esta operación se ha realizado en sintonía con la apuesta de Iberdrola por la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la que prevé invertir más de 1.500 millones de euros hasta el 2006 en el desarrollo de las fuentes de generación eléctrica más limpias y tecnológicamente más avanzadas.

Unicaja, primera entidad financiera de Andalucía, se convierte de este modo en la entidad financiera de referencia para Iberdrola en Andalucía. Esta posición le permitirá cooperar con la Dirección de la compañía eléctrica en el desarrollo de sus proyectos y de otros que contribuyan al progreso de esta Comunidad Autónoma. En este sentido, y junto a su dimensión estrictamente financiera, esta operación tiene también para Unicaja el objeto de contribuir al desarrollo energético e industrial de Andalucía en una fase, como la actual, de fuerte crecimiento económico regional, implantación y potenciación de nuevas infraestructuras económicas y de configuración de un nuevo marco competitivo.

Iberdrola construye en la actualidad en Andalucía la central eléctrica de ciclo combinado de Arcos de la Frontera (Cádiz), de 1.600 MW de potencia instalada y que se pondrá en marcha entre 2004 y 2005. Además, cuenta con ambiciosos planes para instalar parques eólicos en la Comunidad.

Asimismo, la inmobiliaria de Iberdrola, Apex, una de las principales promotoras españolas, tiene activos en Andalucía por un valor cercano a los 400 millones de euros, localizados fundamentalmente en Cádiz, Granada, Málaga y Sevilla.

Dirección de Comunicación e Imagen
Avda. de Andalucía, 10-12
29007 MÁLAGA
Tlf. 952 13 80 91/ 13 81 02/ 13 80 00
Fax. 952 13 80 81/ 13 81 27
unicajacomunicacion@unicaja.es